Großbourgeoisie. Angesichts der verhängnisvollen Auswirkungen dieser Politik besteht unsere Aufgabe darin, unversöhnlich und unablässig den Kampf gegen alle Spielarten des Revisionismus zu führen und die sozialdemokratischen Mitglieder und Funktionäre für eine eigene, selbständige deutsche Arbeiterpolitik zu gewinnen.

## XVI

In Deutschland zeigen sich besonders kraß die entgegengesetzten Entwicklungstendenzen von Kapitalismus und Sozialismus.

Zehn Jahre Deutsche Demokratische Republik bedeuten Freiheit von Imperialismus und Militarismus, von Krisen und Krieg, von Elend und Arbeitslosigkeit. Zehn Jahre Deutsche Demokratische Republik bedeuten Frieden und Sicherheit, Wohlstand und Glück für alle Werktätigen. Zum erstenmal in unserer Geschichte gibt es einen deutschen Staat, der die Achtung und das Ansehen aller friedliebenden Völker genieist. gleichberechtigt im Kreis der sozialistischen Völkerfamilie lebt und mit den stärksten Staaten der Erde fest verbunden ist. Zum erstenmal gibt es einen deutschen Staat, dessen Außenpolitik nicht auf den imperialistischen Prinzipien des Raubes und der Vergewaltigung fremder Völker, sondern auf den Prinzipien des proletarischen Internationalismus und der friedlichen Koexistenz beruht. Zum erstenmal gibt es einen deutschen Staat, der keine Kolonialpolitik betreibt, sondern den nationalen und kolonialen Befreiungskampf der unterdrückten und abhängigen Länder unterstützt und freundschaftliche Beziehungen mit den antiimperialistischen Nationalstaaten pflegt.

Im Gegensatz dazu bedeuten zehn Jahre Herrschaft des Imperialismus und Militarismus im Bonner Staat Vertiefung der Spaltung Deutschlands, erneute Gefahr des Faschismus und drohenden Atomkrieg. Zehn Jahre Westzonenstaat bedeuten Entrechtung und Unterdrückung der Volksmassen und verstärkte Ausbeutung der Werktätigen. Die Adenauer-Clique setzt die Expansionspolitik Wilhelms II. und Hitlers fort. Der Bonner Staat erhebt als einziger Staat in Europa Revancheforderungen gegenüber den Nachbarländern. Durch seine Politik der atomaren Aufrüstung, der Aggression und des Neokolonialismus gerät er in immer größeren Widerspruch zu allen anderen Völkern, gerät seine gegenwärtige Regierung in die politische Isolierung.